

Marcha bien estudios clínicos en Guane

Categoría: Guane

Publicado: Lunes, 14 Febrero 2022 15:11

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 276



Guane es uno de los municipios que más voluntarios presentó para el estudio con Abdala y Mambisa, con 61 personas que reunían los requisitos entre los 19 y 80 años de edad, alérgicos al timerosal o no y ninguno debutó con complicaciones. La doctora Yulca Prieto Ferro, investigadora del Centro Coordinador de Ensayos Clínicos, informó que el municipio realizó la segunda extracción para comparar los títulos de anticuerpos, después de los 14 días de vacunados y probar la efectividad de la misma. En el estudio clínico fase II, con el candidato vacunal Mambisa (como dosis de refuerzo) de inmunidad para convalecientes de la COVID-19. Destacó que le acompañan en el estudio la doctora Martha Elena Gómez Vásquez y el licenciado en Bioanálisis Clínico Luis Carrillo, ambos trabajadores del policlínico Raúl Sánchez, de Pinar Del Rio.

Marcha bien estudios clínicos en Guane

Categoría: Guane

Publicado: Lunes, 14 Febrero 2022 15:11

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 276
